

## **Pour la première fois dans le continent : Les Championnats d'Afrique d'E-Sports organisés à Casablanca !**

**Casablanca, Maroc (11 août 2023)** – Le compte à rebours est lancé pour le très attendu Championnat Africain d'eSports, qui promet de captiver toute une génération de passionnés et de faire vibrer Casablanca ! Du 17 au 21 août, la ville se transformera en véritable capitale de l'eSport africain, accueillant les meilleurs athlètes du continent prêts à s'affronter pour l'honneur de leur nation et une place tant convoitée aux Championnats du Monde d'eSports à Riyad en novembre prochain.

L'événement débutera en grande pompe avec une cérémonie d'ouverture spectaculaire le 16 août au Complexe Sportif Mohammed V. Ce sera le prélude à une série de compétitions intenses qui verront plus de 180 athlètes de 17 pays s'affronter dans cinq catégories : CS2 Open, CS2 Women, MLBB Open, MLBB Women et PUBG mobile. Ces talents exceptionnels mettront en lumière non seulement leurs compétences individuelles, mais aussi la montée en puissance de l'eSport en Afrique.

L'accès à ce championnat inédit est gratuit. Pour assister à cet événement historique, inscrivez-vous dès maintenant sur : <https://bitly.cx/yCn0V>.

L'eSport est en pleine expansion à l'échelle mondiale, et c'est maintenant au tour de l'Afrique de s'imposer sur la scène internationale. L'AEC24, en tant que **premier championnat d'eSports hors ligne** sur le continent, marque un tournant décisif, révélant la passion, le talent et le potentiel immense de l'eSport africain. Cet événement historique offre une vision claire de l'avenir radieux qui attend cette discipline sur notre continent.

La Confédération Africaine des Sports Digitaux (ACDS) joue un rôle fondamental dans l'unité du continent autour de l'eSport. En organisant cette première compétition panafricaine, l'ACDS renforce les liens entre les nations africaines et met en avant la force collective de la communauté eSportive africaine. Cet événement est bien plus qu'une simple compétition ; c'est une célébration de la solidarité africaine, de l'innovation et du potentiel incroyable de l'eSport en Afrique.

Alors que les meilleures équipes s'apprêtent à en découdre à Casablanca, cet événement promet d'être gravé dans les mémoires et de tracer la voie pour d'autres rendez-vous tout aussi excitants dans le continent.

Rejoignez-nous pour célébrer ce moment exceptionnel pour l'eSport africain. Préparez-vous à vivre un tournoi qui rapprochera encore davantage la communauté de l'eSport et marquera un chapitre important de son histoire.

Rendez-vous à Casablanca !

### **À propos de la Confédération Africaine des Sports Digitaux (ACDS):**

La Confédération Africaine des Sports Digitaux (ACDS) est l'organe unificateur de l'eSport en Afrique. Fondée en juin 2023, l'ACDS compte aujourd'hui 46 fédérations membres réparties à travers le continent. Elle a pour mission de promouvoir et de développer les sports numériques en Afrique, en rassemblant les fédérations membres pour favoriser l'unité et la coopération à travers des initiatives et des compétitions panafricaines. L'ACDS s'efforce de créer un écosystème eSportif durable et responsable en Afrique, jouant un rôle central dans l'élaboration des normes et des pratiques de gouvernance de l'eSport sur le continent.

**Site Web:** [www.acdsports.org](http://www.acdsports.org)

**Twitter:** [@Africanacds](https://twitter.com/Africanacds)

**Instagram:** [@Africanacds](https://www.instagram.com/Africanacds)

**Facebook:** [@Africanacds](https://www.facebook.com/Africanacds)

### **À propos de la Fédération Royale Marocaine des Jeux Électroniques**

La Fédération Royale Marocaine des Jeux Électroniques (FRMJE), créée en décembre 2020, s'inscrit dans la politique de développement impulsée par Sa Majesté le Roi Mohammed VI. Ses missions comprennent la promotion d'une pratique e-sportive responsable, l'organisation de compétitions, la mise en place de formations pour les joueurs, la valorisation de l'attractivité du Maroc, et l'accompagnement de la transformation numérique du sport marocain. La FRMJE aspire également à faire du Maroc l'épicentre de l'eSport en Afrique et à jouer un rôle central dans la création d'une Confédération Africaine de l'eSport.

**Site Web:** [www.frmje.ma](http://www.frmje.ma)

**Twitter:** [@frmjeofficiel](https://twitter.com/frmjeofficiel)

**Instagram:** [@frmjeofficiel](https://www.instagram.com/frmjeofficiel)

**Facebook:** [@frmjeofficiel](https://www.facebook.com/frmjeofficiel)

### **À propos de la Fédération Internationale d'Esport:**

L'IESF est l'organe unificateur de l'Esport mondial. Fondée en 2008 par neuf nations membres, l'IESF compte aujourd'hui 144 fédérations membres réparties sur six continents. L'IESF rassemble tous les acteurs de l'eSport pour créer un écosystème uni, dédié au développement d'un jeu durable et responsable à l'échelle mondiale. Le championnat du monde (WE CHAMPIONSHIPS) de l'IESF est le plus grand spectacle multisportif d'eSport au monde. L'IESF organise également chaque année le Sommet Mondial de l'eSport pour soutenir les normes les plus élevées de gouvernance de l'esport à travers le monde.

**Site Web:** [iesf.org](http://iesf.org)

**Twitter:** [@iesf\\_official](https://twitter.com/iesf_official)

**Instagram:** [@iesf\\_official](https://www.instagram.com/iesf_official)

**Facebook:** [IESF](https://www.facebook.com/IESF)

**LinkedIn:** [IESF](https://www.linkedin.com/company/IESF)